



# 大村市学力調査結果

1年生	国語	数学	英語
出題者が設定した目標	57.3	56.4	54.4
全国平均	62.0	53.7	54.2
<b>本校平均</b>	<b>63.8</b>	<b>63.1</b>	<b>54.2</b>

2年生	国語	数学	英語
出題者が設定した目標	63.5	52.8	50.2
全国平均	67.8	50.1	49.5
<b>本校平均</b>	<b>68.9</b>	<b>54.2</b>	<b>52.0</b>

※得点ではなく、正答率で表されています。

## 【学力向上に関連があると考えられる学校評価の項目】

- ・授業はわかりやすい。 ⇒授業の理解度アップ
- ・家庭学習に毎日取り組んでいる。 ⇒学習内容の定着度アップ
- ・友人関係もよく楽しく登校している。 ⇒落ち着いた学習環境のアップ

12月15日に1、2年生で実施した大村市学力調査の結果がでました。この学力調査は、予測困難な社会の変化に主体的に関わりながら、社会や人生をよりよいものにしていこうとする力、つまり「生きる力」を①知識・理解 ②思考・判断・表現 ③主体的に学習に取り組む態度の3つの観点から、日々の学習においてどのくらい定着しているかを確認し、今後の授業改善に役立てるために行われました。

左に本校の結果を示しています。すべての教科において、全国平均正答率を上回り、学習の定着状況は良好であると言えます。また、2年生においては、昨年の結果と比較しても学力の向上が確認できました。

このような良い結果になったことの要因はいくつかあると考えられます。学校評価において向上が見られた項目も影響しているのではないのでしょうか。生徒の努力を大切にするために、引き続き授業改善、落ち着いた学習環境づくりに努めてまいります。

一人一人の詳細な結果は、個人単票として、後日配付いたします。御家庭でお子様と一緒に確認していただき、お子様の学習の成果をこれからの家庭学習の進め方、中学校卒業後の進路、将来の職業、生き方も含めて今後どのように生かしていこうとするのか話題にしていけたらと思います。



## 普通に学習できることのありがたさ

今週は、家庭科の授業で2年生が調理実習を行いました。感染予防の観点から、調理実習ができない日々が長く続いていました。十分に対策を講じたうえで、調理実習が行われるようになり、生徒たちはいきいきと実習に取り組んでいました。

献立は「しょうが焼き」。各家庭の味があるメニューですが、分量に忠実に協力して作っていました。家庭科の山田教諭の指示と、毎日おいしい給食を作ってくださっている岩永栄養職員の協力を得て、各班おいしい「しょうが焼き」ができ上がりました。

コロナ禍で、できなかった調理実習。みんなで協力して取り組むことがこんなにも楽しく充実する時間だったのかを改めて感じ、「しょうが焼き」のおいしさは格別だったようです。

風邪やインフルエンザによる体調不良者の数もずいぶん少なくなりました。このまま、体調管理に努め、全校生徒元気に過ごしたいものです。引き続き、お子様の体調管理をよろしく願いいたします。



# 1年生進路学習講演会

2月20日(火)、1年生の進路学習会を行いました。進路学習は、進学先についての学習と思われがちですが、「これから進む道」つまり、「生き方学習」といえます。今回は職業、働くことに注目した職業学習ということで、大村市商工会議所青年部の皆さんをお招きして、お話をいただきました。大村市内各分野において御活躍をされていらっしゃる方々の仕事内容や、どのような思いを抱いて働いていらっしゃるのかを聞かせていただきました。

講演会の冒頭で、「人はなぜはたらくのだろうかという問いに対して、自分なりの解を3つ以上見つけてください。」と伝えていたところ、1年生の生徒が学習を終えて日記にこのように振り返っていました。

## ～ある日の日記（やり取り帳）より～

総合の時間に商工会議所の方々が自分の職業について話してくださいました。開会式で、人はなぜ働くのかということについて、自分なりの答えを見つけなさいということだったので、私は、人が喜んでくれたり、笑顔になってくれたりする人のためにはたらいて、それに利益としてお金を得ることができるのだと思いました。決してお金のためだけではないのかなと思いました。



働く意義や尊さを、1年生なりにしっかりと考え、大変意義深い講演会となりました。また、保護者の皆様も多数御参観いただき、ありがとうございました。1年生だけでなく、すべての御家庭で話題に取り上げ、働く意義や生き方について話し合ってみてください。



## 3月

## の予定

- 1日(金) 全校・学級専門委員会
- 6日(水) 公立後期選抜・・・3年生給食なし
- 7日(木) 公立後期選抜・・・3年生給食なし
- 13日(水) 卒業式準備・・・3年生給食なし、午後下校部活動中止
- 14日(木) 卒業証書授与式・・・全校生徒給食なし、午後下校部活動中止
- 21日(木) 大掃除
- 22日(金) 修了式・離任式・・・全校生徒給食なし、午後下校

## 光陰矢の如し

二月は他の月より二日または三日少ないので、とても短く、瞬く間に過ぎ去るような気がします。今年はいよいよ3月。それぞれがステップアップをする時が近づいてきました。最後の仕上げの1か月、充実したものにしたいと思います。